



# Communiqué de presse

## Le Conseil des ministres se réunit pour établir la feuille de route de l'avenir

**IQUALUIT, Nunavut (15 septembre 2010)** – Établir une feuille de route pour l'avenir, comportant des objectifs atteignables d'ici la fin du mandat du présent gouvernement, représentait l'élément important de la séance de réflexion stratégique de trois jours du Conseil des ministres cette année. La séance s'est déroulée du 13 au 15 septembre à Iqaluit.

« Au cours de la première partie de notre mandat, nous avons effectué un formidable départ en ce qui concerne notre écoute des Nunavummiut, le développement de nos priorités et l'établissement des fondements de notre mandat, *Tamapta/CL<sup>CC</sup> : Bâtir notre avenir ensemble*. Notre gouvernement s'attaque maintenant aux priorités qui vont assurer des résultats pratiques à court et à long terme qui bénéficieront à l'ensemble du territoire », a déclaré la première ministre Eva Aariak.

Tandis que la première séance du Conseil des ministres (2008) a mené à la création d'une vision sur 20 ans, cette année, nous avons porté notre attention sur la mise en œuvre immédiate des éléments clés livrables. Les membres du Conseil travailleront ensemble afin de fournir des programmes de distribution de congélateurs communautaires aux 25 collectivités et un soutien additionnel aux chasseurs. Ils veilleront également à renforcer l'autonomie des collectivités en haussant le financement de matériel mobile, en soutenant nos enfants par l'amélioration du programme de petit déjeuner dans les écoles, en mettant l'accent sur les compétences parentales et en accroissant l'accessibilité aux services de garde.

Les objectifs à long terme comprennent, entre autres, la préparation à la croissance de l'économie du Nunavut, ainsi que de sa population, et la poursuite des initiatives de développement d'une fonction publique plus efficace et à l'écoute des besoins. Les membres du Conseil se sont entendus pour sabrer dans les chevauchements et les doubles emplois au gouvernement du Nunavut, contribuer au renforcement des capacités et réviser le profil des postes vacants. Cela permettra une meilleure utilisation de chaque poste dans chaque ministère en mettant l'accent sur les travailleurs de première ligne, sans interruption des services essentiels. Accroître les partenariats financiers avec le gouvernement fédéral, les organismes inuit et les partenaires du secteur privé est également une activité hautement prioritaire.

Dans le cadre de la séance de réflexion du Conseil tenue cette semaine, la première ministre Eva Aariak a annoncé aujourd'hui un remaniement du Conseil des ministres, de manière à restructurer les responsabilités pour la prochaine étape du mandat du gouvernement.

« Il est important de reconnaître les contributions et les réalisations de nos collectivités et d'être fiers des progrès accomplis. J'ai la certitude qu'ensemble nous atteindrons nos objectifs. Je serai heureuse de discuter avec les membres de l'Assemblée législative et les Nunavummiut des actions précises que nous mettrons en œuvre collectivement pour nous assurer un avenir prometteur et prospère », a conclu la première ministre Aariak.

**Pièces jointes : Liste des réalisations 2010**

**Liste des remaniements au Conseil des ministres**

###

**Pour de plus amples renseignements, communiquez avec :**

Communications

2010-47-C

